
定 例 教 育 委 員 会 次 第 

 

令和６年２月 13 日（火曜日） 

14 時 00 分～ 

 

１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 事務局報告（公開） 

（１）第 78 回国民スポーツ大会冬季大会について 

（保健体育課） 
 

（２）次回定例教育委員会について 

令和６年３月 27 日（水）14 時 00 分～ 

（教育総務課） 

 

４ 議事（非公開） 
付議第 44 号議案 

県議会に提出する教育関係議案に対する意見について 

（教育総務課） 

 

付議第 45 号議案 

県議会に提出する教育関係議案に対する意見について 

（教育総務課） 

 
５ 事務局報告（非公開） 

（１）佐賀県立武雄青陵中学校事故調査委員会委員の追加について 

（生徒支援室） 
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定 例 教 育 委 員 会 議 事 録 （ 案 ） 

 

１ 期 日  令和６年１月 31 日（水曜日） 

２ 場 所  教育委員会室 

３ 参集者  甲斐教育長、牟田委員、加藤委員、飯盛（清）委員、飯盛（裕）委員、荒木

委員、嘉村副教育長、大橋危機管理・広報総括監、松尾総体 2024 総括監、内

田教育総務課長、岡教職員課長、原岡学校教育課長、池田生徒支援室長、江

口保健体育課長 ほか 

 

４ 会議次第 別紙のとおり 

５ 会議の経過 

（１）開 会 10 時 00 分 

皆様ご承知のことではあるが、ご報告をさせていただく。加藤雅世子委員が、令和５年

12 月 31 日に任期満了を迎えられたが、議会からの承認を受け、再任された。引き続き４

年間お願いする。 

（加藤委員） 

再任となったが、最初に教育委員に任命された時の気持ちを思い出し、佐賀県の教育の

ために何ができるか考えながら、皆様と一緒に教育委員会を盛り上げていきたい。引き続

きよろしくお願いしたい。 

 

（２）前回議事録の承認 

   このことについて、甲斐教育長は会議に諮り、委員会は承認した。 

 

（３）事務局報告 

① 内田教育総務課長は、令和５年 11 月定例県議会における主な質問事項について、資

料に基づき次のとおり報告した。 

  （内田教育総務課長） 

資料１－１をご覧いただきたい。11月 30日から12月 21日までの22日間開催され、

教育関係の質疑として一般質問では５項目、主なものとして（２）教育行政について

は、環境整備や養護教諭の配置についての質疑であった。（４）外部機関と連携した理

系人材の育成については、理数教育の充実をすべきとの話から大学との連携・研究者

の活用が必要ではないかという質疑であった。高等教育機関問題対策等特別委員会で

は県立大学について、教育委員会に積極的に関わってほしいと連携についての質疑が

行われた。文教厚生常任委員会では３項目であり、（３）特別支援学校の整備について

は、鳥栖・金立・大和特別支援学校の整備について質疑が行われた。教育関係の議案

は原案通り可決された。 

 

抄本（公開用） 
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【主な質問等】 

（牟田委員） 

      教育委員会から県立大学について意見はしていくのか。 

    （甲斐教育長） 

      今後どういったことができるのかについては、政策部と話をしていきたい。教

育委員会事務局の中でも検討していきたい。 

    （原岡学校教育課長） 

      学校教育課の方で、小・中・高と大学の連携について、具体的に提案できるも

のはないか検討している。また委員会の中でも報告・共有していきたい。 

（飯盛（裕）委員） 

      将来的に総合教育会議で話ができると良いのでは。 

（内田課長） 

  そういう意見があったことを担当課に伝えておく。 

 

② 江口保健体育課長は、第 31回全国中学校駅伝大会（結果）について、次のとおり報

告した。 

  （江口保健体育課長） 

資料２－１をご覧いただきたい。第 31 回全国中学校駅伝大会は 12 月 17 日に滋賀県

希望が丘文化公園スポーツゾーン芝生ランドで開催された。男女とも、多久市立東原

庠舎中央校が、男子は６年ぶり３回目、女子が２年連続３回目の出場をした。結果に

ついて、男子は６区間 18km で競技が行われ、23位１時間 47 秒であった。女子は、５

区間 12km で競技が行われ、11 位 44 分 08 秒であった。 

 

③ 江口保健体育課長は、男子 74 回・女子 35 回全国高等学校駅伝競走大会（結果）に

ついて、資料に基づき次のとおり報告した。 

  （江口保健体育課長） 

資料３－１をご覧いただきたい。男子第 74 回、女子第 35 回全国高等学校駅伝競走

大会について、12 月 24 日にたけびしスタジアム京都付設駅伝コースで行われた。男

子は鳥栖工業高校が 14 年連続 48 回目の出場、女子は佐賀清和高校が５年ぶり７回目

の出場であった。結果について、男子は７区間 42.195km で競技が行われ、19 位２時

間７分１秒であった。女子の佐賀清和高校は５区間 21.0975km で競技が行われ、45位

１時間 14分 22 秒であった。 

 

④ 江口保健体育課長は、第 103 回全国高等学校ラグビーフットボール大会について、

次のとおり報告した。 

  （江口保健体育課長） 

資料４－１をご覧いただきたい。第 103 回全国高等学校ラグビーフットボール大会

について報告する。準決勝に進出した佐賀工業高校は、１月５日に東大阪市の花園ラ
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グビー場において、同じくＡシードの東福岡高校と対戦し、後半３連続トライなどで

追い上げたが 50対 28 で敗れ、３位となった。佐賀工業高校の３位入賞は平成 11 年度

第 79 回大会以来の 24年ぶりである。 

 

  ⑤ 内田教育総務課長は、次回定例教育委員会について、次のとおり報告した。 

   （内田教育総務課長） 

     次回定例教育委員会は、２月 13日（火曜日）14時 00 分から開催する予定として 

いる。委員の出席をお願いしたい。 

 

（４）議事 

   教育長は非公開を宣言した。 

【付第 39号議案】 

    令和６年度佐賀県立学校教職員配当基準（案）について 

    このことについて、議案書により岡教職員課長が説明し、委員会は協議の結果、議

案のとおり決定した。 

 

【付第 40号議案】 

    令和６年度佐賀県市町立学校県費負担教職員配当基準（案）について 

    このことについて、議案書により岡教職員課長が説明し、委員会は協議の結果、議

案のとおり決定した。 

   

【付第 41 号議案】 

いじめ問題対策委員会からの答申を踏まえた教育委員会の対応について 

    このことについて、議案書により池田生徒支援室長が説明し、委員会は協議の結果、

議案のとおり決定した。 

 

【付第 42号議案】 

    令和５年度佐賀県教育委員会表彰の被表彰者について 

    このことについて、議案書により原岡学校教育課長が説明し、委員会は協議の結果、

議案のとおり決定した。 

 

【付第 43号議案】 

    教職員の人事について 

 このことについて、議案書により岡教職員課長が説明し、委員会は協議の結果、議

案のとおり決定した。 

 

（５）事務局報告（非公開） 

① 原岡学校教育課長は、第 32 回児童生徒に対する教育長表彰について、資料に基づき



4 

 

報告した。 

 

② 原岡学校教育課長は、第 44 回善行児童生徒表彰について、資料に基づき報告した。 

 

③ 原岡学校教育課長は、第 36 回全国産業教育フェア佐賀大会について、資料に基づき

報告した。 

 

（７）閉 会  11 時 15 分 



令和６年２月定例教育委員会資料 
 

（令 和 ６ 年 ２ 月 1 3 日） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

報告事項 
【公 開】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

佐 賀 県 教 育 委 員 会 





 

 
第７８回国民スポーツ大会冬季大会について 

 

 

○ 期 間  令和６年２月２１日（水）～令和６年２月２４日（土） 

○ 会 場  赤倉温泉スキー場（新潟県妙高市） 

○ 競 技 名  スキー（ジャイアントスラローム） 

○ 出 場 者  少年男子  古賀 禅一（敬徳高等学校１年） 

            稲増 秀成（佐賀西高等学校１年） 

      少年女子  江上 知里（致遠館高等学校２年） 

 

 

 

令和６年２月定例教育委員会 

事務局報告事項 保健体育課 

(報)1-1


